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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  82  del 23.07.2015 

Da inviare a: 

� Sindaco 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
- Ricognizione manutenzione straordinaria 

strade esterne  

- Convocata ing. Parrino E.A. e geom. Ponzio 

- Sala Giunta 

 
 

NOTE: 
-Autoconvocazione 
-Seduta rinviata per mancanza di numero legale 

 

 
 
L’anno duemilaquindici il giorno ventitré del mese di luglio alle ore 

09.00, si è riunita laTerza Commissione Consiliare con l’intervento dei 

signori: 

 
                                                                                                   Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria   X         

V.Presidente Dara Francesco X   9:00 9:10 10:00 11:00 

Componente Nicolosi Antonino X       10:00 11:00 

Componente Caldarella Ignazio X   9:00 9:10 10:00 11:00 

Componente Ferrarella Francesco X       10:00 11:00 

Componente Intravaia Gaetano   X         

Componente Ruisi Mauro   X         

 
 

Presidenza del VICE PRESIDENTE consigliere DARA FRANCESCOche accertata la 

mancanza del numero legale ai sensi dell’art. 17 del Regolamento del 

Consiglio Comunale e dell’art. 30 della L.R. 9/1986 e s.m.i. sospende e 

rinviala seduta alle ore 10:00.  

La seduta di prosecuzione avrà inizio, con quorum strutturale ridotto ad 

un terzo dei componenti (tre), decorsa l’ora di sospensione iniziale. 
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Presidenza del VICE PRESIDENTE consigliere DARA FRANCESCO. 

Alle ore 10:00 dopo l’ora di sospensione sono presenti i consiglieri  

NICOLOSI, CALDARELLA, FERRARELLA. 

 

IL VICE PRESIDENTE constatato il quorum strutturale dichiara aperta la  

seduta  e  propone  di passare  alla  trattazione del primo punto 

all'ordine  del giorno  recante “Ricognizione manutenzione straordinaria 

strade esterne”. 

 

Si è in attesa del geom. PONZIO VINCENZO che intanto viene raggiunto 

telefonicamente dal VICE PRESIDENTE. 

 

Intanto la Commissione esamina i verbali delle sedute precedenti. 

 

IL VICE PRESIDENTE dopo avere dato il benvenuto agli intervenuti da la 

parola nell'ordine a coloro  che  ne hanno fatto richiesta. 

 

Il cons. CALDARELLA chiede delucidazioni visto l’appalto di circa 

240.000 euro  in merito ai vari interventi che si sono fatti e se si 

possono asfaltare immediatamente  quelle strade che necessitano di 

interventi più urgenti e quanti interventi sono stati fatti per tale 

importo, se ci sono state modifiche e in particolare chiede se è stato 

fatto l’intervento sul prolungamento di via Allegrezza in cui la 

commissione aveva posto attenzione in un precedente sopralluogo. 

 

Il geom. PONZIO dice che i lavori sono in fase di stallo perché la ditta 

ha presentato uno stato di avanzamento di circa 50.000 euro, che ad oggi 

non è stato liquidato per un problema di adeguamento alla fattura 

elettronica . Dopodiché chiuso lo stato di avanzamento deve essere fatta 

la perizia di variante per vedere le somme che sono a disposizione per  

fare altri interventi. Poi per quanto riguarda il tratto del 

prolungamento di via Allegrezza questo sarà fatto al più presto. 

 

Il cons. CALDARELLA dice se sono state recuperate le somme del ribasso 

d’asta. 

 

Il geom. PONZIO dice che è stato recuperato il quinto d’obbligo, lo 

stesso afferma che ha chiesto alla ragioneria di recuperare l’intero 

ribasso. 

 

Il cons. FERRARELLA chiede notizie su varie strade tra cui la via 

Goldoni e la Gammara-Giovenco se sono state inserite nel progetto per la 

manutenzione. 

 

Il geom. PONZIO dice che per quanto riguarda la Gammara-Giovenco vista 

la pericolosità delle condizioni la strada sarà sistemata non appena 

saranno disponibili le somme e avrò chiara la situazione contabile. Però 

ad oggi siamo in una fase di stallo senza uno stato di avanzamento e in 

attesa della fattura elettronica.  

Per quanto riguarda la via Goldoni le cunette che fanno avvallamento si 

era pensato di scaricare l’acqua sotto strada in un canale naturale. 

Cosa che lo stesso deve ancora tecnicamente valutare, perché ci sono due 

problematiche. Una l’estetica della strada e l’altra la raccolta di 

tutta l’acqua. Questo discorso vale anche per via Allegrezza. 
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Il cons. FERRARELLA specifica che nella Gammara-Giovenco è stata più 

volte sistemata per le frane con interventi tampone. Però tutto questo 

non basta. Lo stesso chiede cosa si prevede. 

 

Il geom. PONZIO dice che secondo la disponibilità economica vogliamo 

fare un cassone con la pietra dell’anfiteatro. 

 

Il VICE PRESIDENTE dice che viste le circostanze dell’amministrazione e 

le emergenze e chiaro che si stanno facendo solo interventi tampone per 

cercare di evitare ulteriori spese e soprattutto debiti fuori bilancio 

che si aggravano sul bilancio comunale. Questa è la realtà dei fatti. 

Poi lo stesso chiede più sinergia con gli uffici per un lavoro più 

efficace ed efficiente. Inoltre chiede di sollecitare gli interventi più 

urgenti. Poi si sofferma sulle trazzere rurali che sono non solo vie di 

comunicazione ma hanno anche un valore economico e commerciale. Su 

queste chiede un intervento anche tampone con materiale inerte. 

 

Il geom. PONZIO dice che questo si può fare in economia con lo svincolo 

delle somme sul ribasso d’asta destinandolo per le trazzere . 

 

Adesso la commissione tutta sollecita la messa in sicurezza delle strade 

e per questo motivo propone di convocare una seduta con l’ing. RENDA e 

il geom. PONZIO per attenzionare il ribasso d’asta di questo appalto e 

dare una sistemazione anche tampone alle trazzere agricole in 

considerazione dell’approssimarsi della vendemmia. 

 

A questo punto si apre una discussione sul odg. 

 

Il VICE PRESIDENTE congeda il geom. PONZIO ringraziandolo per la 

collaborazione resa alla Commissione. 

 

Infine ringraziando tutti gli intervenuti ai lavori odierni e non  

avendo altri  chiesto  di  parlare, il VICE PRESIDENTE dichiara chiusa 

la seduta. 

 

La seduta è tolta alle 11.00 
Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 

 

    Il V/Segretario                                                                           Il Vice Presidente 

Giovan Battista Vitale                                                                       Francesco Dara 


